
Pour ma part, ce qui me

rend heureuse, c’est le

bonheur d'avoir deux

enfants. Le fait de

rendre heureux

quelqu'un, un mot, un

geste, une attention

particulière. C'est ça

aussi un de mes

moments de bonheur.

Agnès 42 ans Chelles
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